



Par **Stéphane Dard** : "*Nous étions 25000 à prendre le départ de l'événement Run In Lyon, l'organisation voulait une course populaire et spectaculaire en faisant partir les 3 courses (10, Semi & marathon) en même temps. Après avoir joué des coudes pour trouver une place convenable dans le SAS 1h35', départ direction les quais de Saône, puis le tout nouveau fameux tube de circulation douce (2 km de tunnel), quais du Rhône pour arriver au pied d'Interpol et l'entrée du Parc de la tête d'or, quelques tours dans le parc et retour en centre ville avec une arrivée pour ma part sous des trombes d'eau.*

Une belle course que je finis en 1h36' pile. 885e / 9170 arrivants sur le 21km et en V1: 197e / 1861"